
REQUERIMENTO Nº 00008/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal 

solicitando que seja viabilizado a reposição de lâmpadas  na Avenida Paraíso, 

compreendendo o trecho entre o Setor Pouso Alegre e o Setor Oeste. 

 

O referido trecho é muito movimentado diuturnamente, pois, é a principal 

via de acesso da região oeste da cidade à região sul, mas, a falta de manutenção 

da iluminação pública está gerando desconforto e insegurança,  devido à 

escuridão. 

Portanto, estamos fazendo este reivindicação, considerando que, se faz 

urgente que esta iluminação seja restabelecida pelo bem das pessoas que por ali 

circulam e, pelo desenvolvimento urbano da cidade. 

 

 

 

Gabinete do Vereador, 30 de janeiro de 2018  

 

 

 

 

Paulo Sérgio Diniz 

Vereador (PSC) 

 

 


